
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 84608411

Prix 495 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Charmant appartement de deux pièces situé au 3ème étage d'un immeuble ancien

avec ascenseur. Ce bien, entièrement rénové, se compose : d'un beau séjour avec

cuisine  ouverte  et  espace  Dînatoire,  d'une  chambre  spacieuse  et  d'une  salle  de

douche avec toilettes. Plan optimisé, calme et lumière, au Cœur d'un quartier prisé,

à  proximité  immédiate  des  transports  et  des  commerces.  Une  cave  complète  ce

bien.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges  courantes  1,236  €/an  -  sarah  pilicer  -  agent  commercial  -  ei  -  rsac

897609707

Charming 1-bed apartment on the 3rd floor of an old building with a lift.  This fully

renovated  property  comprises  a  good-sized  living  room  with  open  kitchen  and

dining area, a spacious bedroom and a shower room with toilet. Optimised layout,

quiet  and  bright  apartment  in  the  heart  of  a  sought-after  area,  near  transport

services and shops. Cellar also included. Fees payable by the seller - sarah pilicer -

sales agent - ei - rsac 897609707 agency fees payable by vendor - montant moyen

de  la  quote-part  de  charges  courantes  1,236  €/yearly  -  sarah  pilicer  -  agent

commercial - ei - rsac 897609707

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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